

ONU condena ataque terrorista en Afganistán



Nueva York, 18 ago (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, condenó el ataque terrorista en una ceremonia de boda este sábado en Kabul, que causó la muerte de 63 personas y dejó unos 180 heridos.

Por medio de un comunicado difundido por la oficina de su portavoz, el máximo representante de Naciones Unidas expresó su pésame a los familiares de las víctimas, al Gobierno y al pueblo de Afganistán. Asimismo, deseó una pronta recuperación para los heridos.

Primero se inmoló un atacante suicida, identificado como Abu Asem al Pakistani y luego explotó un coche bomba durante la festividad celebrada la víspera, según publicaron los extremistas en la aplicación de mensajería Telegram.

De acuerdo con reportes locales, se trata del ataque más mortal en la capital afgana en lo que va del año.

El jefe del Gobierno, Abdullah Abdullah, calificó ese 'odioso e inhumano' ataque como un crimen contra la humanidad, y expresó sus condolencias a las familias de las víctimas.

Afganistán vive una situación de inestabilidad a raíz de las agresiones de grupos irregulares y del EI, en medio de la fuerte presencia militar de Estados Unidos y sus aliados.

El grupo terrorista Estado Islámico (EI) reivindicó el ataque. Previamente, el presidente del país, Ashraf Ghani, había vinculado el ataque con el movimiento de los talibanes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199327-onu-condena-ataque-terrorista-en-afganistan>



Radio Habana Cuba